



No se distribuyeron 50 millones de galones de gasolina y diésel. CEET

Millonarias pérdidas en estaciones de servicio

POR CUENTA del bloqueo y las manifestaciones que llevan más de un mes en todo el país, las pérdidas en venta de combustibles ascienden a los \$400.000 millones.

Así lo manifestaron Diego Mesa, ministro de Minas y Energía, y Francisco José Lloreda, presidente de la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP), en el marco del Foro de Combustibles organizado por el gremio, y en el que se expusieron los principales impactos para el sector energético del país.

El líder gremial precisó que por cuenta del paro, que ya completa 43 días, se ha presentado un desabastecimiento en varias zonas del territorio nacional, en más de 50 millones de galones de gasolina y diésel, y que solo en el mes de mayo se dejaron de recibir unos \$400.000 millones, a lo que se suma las 120 estaciones de servicio que fueron destruidas.

Ante los acontecimientos y la coyuntura por el desabastecimiento de combustibles, el ministro Mesa explicó que, continúan las importaciones de gasolina y diésel de Ecuador y Perú a departamentos en el suroccidente del país.

Por su parte, el presidente de la ACP recalcó que con los hechos vandálicos, los más perjudicados han sido las personas ajenas al paro y los bloqueos, ya que han perdido sus empleos en las estaciones de servicio vandalizadas, sin contar que por cuenta de las manifestaciones se ha contraído el aparato productivo.